

◆ 元気なあいさつ 明るい歌声 笑顔あふれる中央中学校

中央中だより

3Work (Team・Net・Foot)を大切に中央中の子供たちのために

令和3年1月12日 第16号

校長 中村 洋一郎

中央中さわやか相談室 3階

相談室 ☎ 2959-9591

明けましておめでとうございます。旧年中は本校の教育活動に多大なるご理解とご協力を賜りありがとうございました。

ここに改めて感謝申し上げますとともに、引き続き本年もどうぞよろしくお願いたします。



放送による3学期始業式校長講話より（一部抜粋）

冬休み中、大きな事故の知らせがなかったのも、とても嬉しいです。皆さんも知っているように、昨日1都3県に緊急事態宣言が発令されました。前回行ったような臨時休校等の特別な措置は今のところありません。今日から3学期が始まりますが、今まで以上に感染防止対策に万全を期して取り組まなければならないと私は危機感を持っています。生徒の皆さんも、自分と自分につながる大事な人を守るために、今まで以上に健康管理と感染防止対策をしっかりと行ってください。今日は2つの話をします。

1つ目は、時間の話です。

3年生は卒業までに学校に来るのは47日、1・2年生は56日です。たったこれだけです。時間は誰にでも平等に与えられています。しかし、その時間をどのように使うかは人それぞれで、時間の使い方によっては大きな差が生じてきます。3年生にとっては、この1・2月は入試に向けての正念場ですね。全員が第1希望に合格して欲しいと心から願っています。3年生にとっては今が一番不安で辛い時期だと思います。毎日が憂鬱ですよ。しかし、クラス・学年には、同じ目的で頑張っている仲間がいます。クラス・学年の仲間で互いに励ましあい、支え合ってこの場を乗り切っていきましょう。そして中学校生活の集大成、卒業式に向けて、学校生活を大事に、そして仲間と過ごす時間を楽しんでください。

1・2年生は次の学年に進級するために、準備万端整えてください。1, 2学期頑張っているいい結果を残せた人は、その成功体験を次のステップへの意欲につなげてください。反対に思うように行かなかった人はこの3学期で時間の使い方を工夫し、やるべきことを後回しにせず、きっちりとやっていく習慣をつけてください。1・2年の時の自分の残した結果が3年の進路を選択する時期にとっても強い味方になってくれます。だから、面倒がらずに今頑張るのです。時間の有効活用をしてください。2学期の終業式でも話しましたが、3学期は次のステップへの0学期です。ここで十分に力を蓄えて、4月に大きく羽ばたきましょう！2つ目は人間関係の話です。

2学期の友達関係はどうでしたか？3学期の終わりには今の学級が解散します。いろいろなことがあったけれど、最後は「このクラスでよかったな、このクラスの仲間と離れたくないな」という思いで解散できたらいいですね。今のクラスがつまらなかったとか友達が嫌だとか自分の思いばかりが先走り、いつも不平不満をもち、マイナスの事ばかり考えているのはもったいない。いつも誰かに楽しくしてもらっているばかりでなく、最後のクラスでの生活を楽しく気持ちよく過ごすために、「自分は何ができるか」「自分はどうあるべきか」と考えて主体的に行動してみるとよいと思います。3学期も中央中がいじめのない、人の気持ちを理解し行動できる優しい人たちの集合体であり続けてほしいと願います。

もう一つおまけの話をさせてください。

1月5日に、地域の方から1本の電話がありました。『車の運転中、横断歩道を譲ると、中央中の生徒は頭を下げて渡っていく子がほとんどで、当たり前のことかもしれないが、その当たり前ができていたことが素晴らしいと思った。是非、生徒達にこの気持ちを伝えて欲しい』という内容でした。私はこの話を聞いて、胸が熱くなりました。お年玉をもらったような気分になりました。中央中生は素敵です。電話をしてくれた地域の方も素敵です。本当にありがとうございます！3学期も頑張りましょう！

令和2年度 学校評価《保護者アンケート A》の集計結果をお知らせします！

◇ アンケート回収数 438 枚 回収率 95.4%（無記名で実施）

※ 昨年の回収率 90.4%を大きく超えることができました。

◇ 各質問項目に対して、次の4段階で評価していただきました。

1…そう思う 2…少しそう思う 3…あまり思わない 4…そうは思わない

肯定的評価（1+2）の全体に対する割合を算出しました。単位は%

◇ 年末のご多用の中、保護者アンケートにご記入・ご提出いただきありがとうございました。自由記述式の保護者アンケート B につきましては、学校だより第 15 号に概要を掲載させていただきました。

今回お知らせする《保護者アンケート A》につきましては、コロナ禍で例年通りの学校生活・学校行事が展開できない中、10 項目すべて肯定的評価が 80%以上となりました。しかしながら、昨年度と比較すると 4 項目アップ、6 項目ダウンしています。これらに関しましては、今後の反省材料として次年度に向けて改善してまいりたいと思います。

学校では、生徒・保護者・外部評価（学校評議員）・教職員のアンケート結果をもとに、すぐに改善すべき項目、中・長期的な視点で見直す項目に分けて、より良い学校づくりを進めてまいります。

※昨年、1 の項目が前年に比べて大きく数字を下げました。学校側の広報に課題があると考え、今年度は学校からの便り等を充実させる取り組みを行いました。HP の充実にも力を入れましたので、中央中学校の HP をご覧になったことがない方は是非一度見てください。

	質 問 項 目	昨年	今年	比較
1	学校は、学校便りや学年便り、保護者会等で教育方針を伝えていると思う	93.0	93.2	+0.2 ↑
2	学校と家庭・地域は PTA、くすの樹会等の活動を通して連携していると思う	96.4	90.0	-6.4 ↓
3	学校では、授業改善や学力向上に努力していると思う	85.4	83.7	-1.7 ↓
4	学校は、生徒たちが学習しやすい環境づくりに努めていると思う	88.6	86.5	-2.1 ↓
5	学校は、学習成果や努力を表彰や通知表等で適切に評価していると思う	88.6	89.2	+0.6 ↑
6	学校は、基本的な生活習慣や豊かな心を育てようとしていると思う	88.3	89.9	+1.6 ↑
7	学校は、いじめの早期発見・早期解決等いじめ問題に適切に対応していると思う	81.5	84.4	+2.9 ↑
8	学校行事に生徒たちは満足し、行事は充実していると思う	91.0	85.6	-5.4 ↓
9	学校は、交通安全や不審者対策などに気を配っていると思う	93.0	89.8	-3.2 ↓
10	中央中の生徒は、学校生活に満足していると思う	90.8	89.9	-0.9 ↓



全国的に新型コロナウイルスの感染拡大が深刻化している中、埼玉県を含む一都三県に緊急事態宣言が再発令されました。新たな取組というよりも、今まで行ってきた感染症予防策を徹底させていきたいと思えます。新型コロナ感染症予防対策を今まで以上に意識して実行しましょう。

1. 部活動について

緊急事態宣言期間の令和3年1月9日（土）から令和3年2月7日（日）は、自校における活動及び専門部主催の大会・市内外問わず練習試合等を原則全面中止とします。なお、今後の感染状況によっては、活動中止期間の延長も考えられます。

※県大会、全国大会等の上位大会や、上位コンクールに出場が決定している場合には、以下の条件をもとに校長が判断する。

① 該当校の生徒の中に、新型コロナウイルス感染者が認められない。

② 参加生徒の保護者が同意している。

2. 朝晩の検温と本人及び同居家族の健康チェックをお願いします（健康観察カード忘れを〇に）

校内に体調不良者や発熱者が居ないことが最大限の防御と考えます。生徒及び教職員はこれまで以上に同居家族を含めて健康チェックをしましょう。体調不良の場合は休む勇気を持ちましょう！